

# KABAR TERBARU

## Atlet Taekwondo Bangkalan Raih Sukses di Kejuaraan Provinsi Jatim

[AHSAN - BANGKALAN.KABARTERBARU.CO.ID](http://AHSAN-BANGKALAN.KABARTERBARU.CO.ID)

Oct 16, 2023 - 20:01



*Sabeum Supriyadi (kiri) bersama para atlet (dari kiri ke kanan) Nadia, Kafi, Lutfi, Aldino, Nilna, Nizar, Fatiyah, Clara, Zahra dan Dena.*

BANGKALAN, - Sepuluh atlet Taekwondo asal Kabupaten Bangkalan, Madura, meraih prestasi gemilang dalam even Kejuaraan Provinsi Jatim (Kejuprov Jatim) yang berlangsung di Kabupaten Kediri. Mereka berhasil membawa pulang lima medali emas dan empat medali perak dalam kompetisi yang berlangsung mulai 5

Oktober hingga 8 Oktober 2023.

Nama-nama atlet yang berjaya dalam kompetisi ini adalah Nadia, Kafi, Lutfi, Aldino, Nilna, Nizar, Fatiyah, Clara, Zahra, dan Dena. Mereka telah menunjukkan keterampilan dan dedikasi yang luar biasa dalam setiap pertandingan yang mereka ikuti.

Para atlet tersebut tidak hanya mendapat dukungan dari keluarga mereka, tetapi juga dari tim pelatih dan official. Selain itu, para atlet mendapat dukungan penuh dari Ketua Umum Taekwondo Indonesia Kabupaten Bangkalan yaitu Bapak Muzawer.

Tim pelatih mereka terdiri dari Sabeum Supriyadi, Sabeum Dewi, dan Sabeum Kiki. Tidak hanya sebagai pelatih, Sabeum Supriyadi juga memiliki peran luar biasa dalam komunitas Bangkalan, karena beliau merupakan salah seorang perwira Kodim 0829/Bangkalan yang berdinastis aktif sebagai Danramil 0829-11/Konang. Beliau telah memberikan bimbingan dan motivasi kepada atlet-atlet muda ini sepanjang turnamen.

Sabeum Supriyadi saat ditemui mengutarakan, “Kejuprov Jatim tahun ini telah menjadi panggung prestasi yang luar biasa bagi atlet Taekwondo Bangkalan. Mereka membuktikan bahwa latihan keras, semangat juang mereka telah membuahkan hasil yang membanggakan. Selamat kepada seluruh atlet dan tim pelatih atas prestasi yang mengesankan ini.” Tuturnya.

“Semoga keberhasilan ini akan menjadi inspirasi bagi generasi muda lainnya untuk mengejar impian mereka dalam dunia Taekwondo.” Pungkasnya.